

校長室だより

For Our Children's Smiles



~ 子供たちの笑顔のために ~

湖北小学校

第 17 号

10月3日発行

市内陸上大会特集

文責 加藤理巳

10月15日水曜日市内陸上競技が行われました。

陸上部のみなさんお疲れ様でした。ありがとうございました。

本日、湖北小学校陸上部が第 60 回我孫子市小学校陸上競技大会に参加し、素晴らしい姿、頑張りを見せてくださいました。陸上部の皆さん本当に疲れ様でした。観覧に来ていただいた保護者の皆様、引率してくれた先生方、競技役員として参加した先生方ありがとうございました。

前日は「校長先生、あした来る? 100M 出るから応援してね!!」と興奮ぎみに話してくれた子もいました。みんな緊張と高揚感、不安だった子もいるかもしれません、いろいろな思いで当日を迎えたことだと思います。

大会本番では、子どもたちは一生懸命な姿を見せ、自分の力を存分に發揮していたと思います。自分の力を発揮し笑顔の子、レース後悔しくて涙をながしている子もいました。がんばったからこそ嬉しさや悔しさもあり、スポーツ人生この先まだまだあります。この嬉しさや悔しさをエネルギーに頑張ってほしいと思いました。選手一人ひとりの姿のおかげで湖北小学校の誇りを感じるひと時となりました。ありがとうございました。

私も体育大学出身ということもあり、長年スポーツ指導に携わり、特にこの小学校陸上大会にむけた子どもたちの指導に青春をかたむけていた教員の一人です。この大会を通して、現在子どもたちに直接指導に携われる先生たちに感謝の気持ちとともに羨ましさを感じました。また、時代の流れでスポーツ大会規模の縮小・廃止、近年では市内陸上大会や音楽発表会がなくなる市も増えている時代に寂しさもあり、業務改善、働き方改革を進めていくなかで致し方無いという思いもあり、複雑な気持ちになりました。久しぶりに大会に参加し、しっかりと校長としてこれらの時代のスポーツ活動の在り方もじっくり考えていくと思いました。しかし、どんな時代が変わろうと子どもたちが頑張っている姿をは素晴らしい、その姿を見られるのはこの上ない喜びでした。皆さんありがとうございました。

このような素晴らしい機会を迎えることができましたのも、日頃より温かくご支援くださっている保護者の皆様のおかげです。心より感謝申し上げます。

今後とも、子どもたちの成長を共に見守り、応援していただけますようお願い申し上げます。

我孫子市立湖北小学校 校長 加藤 理巳

市内陸上競技大会よりよく頑張りました。

